



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe si alguna de las agencias del estado dispone de información para establecer desde cuándo la banda denominada “Los Colorados”, recientemente desbaratada en la ciudad de Santa Fe, cabecera del departamento La Capital, mantiene relaciones con el prófugo Vicente Pignata y qué análisis oficial hay con respecto al estado de esta persona y sus vínculos con nichos corruptos de la Policía de la Provincia de Santa Fe.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Las investigaciones realizadas por el fiscal federal de la ciudad de Santa Fe, cabecera del departamento La Capital, Walter Rodríguez, derivaron en la desarticulación de la denominada banda “Los Colorados”, relacionada con el narcomenudeo.

La organización era la proveedora de cocaína en distintos lugares de la ciudad de Santa Fe y la región, entre ellos, era la que abastecía a la llamada "Banda del Pasillo" que operaba en barrio San Lorenzo, en la zona sur.

La investigación tuvo su inicio a raíz de un dato que fue aportado a la Policía Federal Argentina el 5 de septiembre del 2021. Aquel día, una misteriosa persona –cuya identidad no quiso aportar– informó de la existencia de una banda narco con base en Santa Fe que estaba conformada en su mayoría por hombres que, con distintos roles, traficaban y vendían en la capital provincial, como así también en San Jorge y Sunchales.

A partir de ese dato, se inició una investigación que estuvo a cargo del Departamento Técnico de Narcotráfico de la PFA, conformado por investigadores de la ciudad de Buenos Aires y los cuales colocaron como jefe de la banda a "Colo" Fernández, quien hasta su detención ofició como chofer de una logística que se dedica al transporte de paquetería.

De la causa surgió además que debajo de Fernández se encontraban los supuestos intermediarios, identificados como Marcelino “Valderrama” E., Cristian "Tato" L., Ricardo Raúl "Chila" Y. y Víctor "Fito" M. los cuales, según establecieron las escuchas, hablaban de "Pizza" para referirse a los bultos de cocaína que tenían que ser entregados en los búnkeres de drogas.

Entre las pruebas que recolectaron los investigadores surge que el grupo narco fue quien presuntamente abasteció a los miembros de la "Banda del Pasillo" que fue allanada y detenida el 18 de febrero del 2021 con cocaína y marihuana en el interior de una vivienda ubicada en el pasillo de Entre Ríos al 3800, en zona sur.

De la investigación surge, además, que Fernández entrelazó contactos con un muchacho apodado como "Cachi", quien supo estar en el radar de varias investigaciones pero al cual la Justicia federal de Santa Fe nunca pudo llegar. El mismo, habría sido la mano derecha del narcotraficante prófugo Vicente Pignata, sobre el cual recaen dos pedidos de captura: uno emitido por la Fiscalía que conduce Walter Rodríguez y que apunta al lavado de activos; y el otro dictado por el Tribunal Oral Federal para cumplir una condena por venta al menudeo de estupefacientes, en lo que fueron sus inicios en el mundo narco local.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

De la danza de nombres que figuran en la causa, se desprende también que la organización suministraba dinero a un preso que se encuentra alojado en la cárcel de Coronda por una causa de drogas y el cual, a través de las tareas de inteligencia, se determinó que también tuvo estrecho vínculo con el "Colo" Fernández.

Estas relaciones son fundamentales para establecer los nexos históricos entre los distintos grupos narcos de Santa Fe y, al mismo tiempo, conocer qué líneas de investigación se están siguiendo sobre el paradero del prófugo Vicente Pignata.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.